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Dez. I 
 

Verteiler Sitzungstermin  
Rat                                                                                                 27.08.2013  
 
 
 
Die o. g. Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu 1. 
Frau Bürgermeisterin Harlfinger und Frau Bürgermeisterin Ihbe; seitens der Verwaltung 
der Oberbürgermeister. 
 
Zu 2. 
Die Braunschweiger Vertreter stimmten dafür. 
 
Zu. 3. 
Einen gesonderten „Bericht“ in diesem Sinne hat es noch nie gegeben und ist prinzipiell 
auch nicht vorgesehen. Für die Interessierten verweise ich auf die entsprechende Ta-
gungsdokumentation des Deutschen Städtetages auf 
(http://www.staedtetag.de/fachinformationen/staedtetag/065164/index.html). 
Im Übrigen sind die beiden Ratsvertreter, Frau Harlfinger und Frau Ihbe, sicher gerne bei 
entsprechender Terminabstimmung bereit, einzelnen Ratsmitgliedern über die Frankfurter 
Tagung zu berichten. 
 
I. V. 
 
 
gez. 
 
Lehmann 
 
 
 
 
Es gilt das gesprochene Wort. 


